



Fray Bentos / Young



02/06/2021

La Dirección General de UTU se reunió con el Ejecutivo Departamental.

En la ocasión se evaluaron varios de los proyectos que se están desarrollando en Río Negro.

El Intendente Omar Lafluf y el Secretario General Jorge Gallo, recibieron en sala Ruggia al Ing. Juan Pereyra, Director General de UTU, el cual encabezó la delegación que arribó a nuestro departamento.

Uno de los temas centrales estuvo relacionado con la obra del Polo Tecnológico que está construyendo en el predio de la Escuela Agraria de Fray Bentos, edificación que quedará concluida en los próximos meses. Al mismo tiempo, se evaluó la situación edilicia de las instalaciones de la UTU, tanto en la capital departamental, como en la ciudad de Young.

En la oportunidad, el Dr. Lafluf se comprometió a plantear ante el Congreso Nacional de Intendentes, la necesidad de que los Gobiernos Departamentales apoyen a los centros de la Universidad del Trabajo del Uruguay que hay en cada territorio, teniendo en cuenta que actualmente posee más de 100.000 estudiantes y muchos de ellos, lograron sobrellevar la compleja situación que se vive en el país, gracias a los conocimientos adquiridos en esta casa de estudios.

Por su parte, el Ing. Agr. Juan Pereyra confirmó que en poco tiempo se ejecutarán mejoras en la Escuela Técnica de Young. En este caso, se tiene previsto intervenir en la cocina y en los baños del centro educativo; pero además, se evalúa la ampliación del edificio.

En el caso de Fray Bentos, se diseña un instituto de alta especialización en Tecnologías Agropecuarias, el cual funcionará en la flamante sede que quedará finalizada en poco tiempo y de ser posible, tendrá alcance académico nacional a partir del año 2022.

También estuvo en Young el Director General de UTU.

El Prof. Ing. Agr. Juan Pereyra manifestó que, una de las estrategias principales, es visitar permanentemente los centros educativos de todo el país, actividad que se había visto discontinuada por la situación de pandemia.

En Young se realizó una visita a la Escuela Técnica, donde fue recibido por el Director, Prof. Juan Martín Meyer.

Mantuvo una reunión con el equipo docente y luego visitaron al Polideportivo que se encuentra en la etapa final de construcción y que se gestionará en forma coordinada con la Secretaria Nacional de Deporte.

Boletín de Prensa



Fray Bentos / Young



02/06/2021





Fray Bentos



02/06/2021

La Intendencia entregó vivienda desocupada del “Plan Realajo”.

En sala Ruggia del Palacio Municipal, con la presencia del jefe comunal Dr. Omar Lafluf y ante Escribano público, se firmó un nuevo comodato.

La flamante beneficiaria es la primera suplente de la titular de la vivienda, quien en la actualidad se radicó fuera de la ciudad y por ese motivo se realizó el procedimiento que corresponde en estos casos para el usufructo del inmueble. La Directora General de Vivienda Arq. Alejandra Vila manifestó su beneplácito por la instancia celebrada, teniendo en cuenta lo que significa para esta vecina el poder contar con un techo propio. La rúbrica del contrato le genera el derecho de uso de la casa por tres años, con el compromiso de cumplir con los requisitos ya establecidos y darle el mantenimiento adecuado; al término de ese plazo pasaría a ser propietaria de la misma.





Fray Bentos



02/06/2021

Oportunidad Laboral / primera quincena.

Quedaron conformadas las primeras cuadrillas del programa “Oportunidad Laboral”.

Se dividirán en dos grupos en cada localidad, los cuales se desempeñarán por quincena.

En el caso de Río Negro fueron sorteadas 416 personas, pero también quedó conformada una lista de suplentes, los cuales serán convocados en caso de que se genere alguna vacante en el lugar donde se anotaron.

Los respectivos grupos de trabajo dependerán de la Dirección General de Obras y de Políticas Sociales; quedando instruidos sobre las tareas que irán a realizar, todas ellas correspondientes al área de mantenimiento. En ese aspecto, se le entregó a cada trabajador los implementos de seguridad por parte del capataz encargado de la cuadrilla, siendo recibidos en los Centros Comunales de COBENA; COBENA I; Fray Bentos 2000; barrio J3; barrio Las Canteras y en Servicios Municipales.

La rápida respuesta de los seleccionados a la hora de firmar la Declaración Jurada, permitió enviar en tiempo y forma la base de datos al Banco de Previsión Social, asegurando los correspondientes aportes, BSE y ASSE.

Desde la Oficina de Recursos Humanos se remarca que, cada lugar sorteado es intransferible, por lo tanto, si uno de los titulares renuncia, será convocado el suplente inmediato.





Río Negro



02/06/2021

Dirección de Tránsito / Comunicado.

rionegro.gub.uy



COMUNICADO Dirección de Tránsito.

Se abren las inscripciones para la obtención por primera vez de la libreta de conducir motos.

A partir de este miércoles 2 de junio podrán agendarse para gestionar dicho documento, únicamente mediante llamada telefónica.

Los interesados deben anotarse en horario de 8:30 a 13:00 a través de los siguientes contactos:

- Fray Bentos al 1935 Int. 1519.
- Young al 1935 Int. 2631.
- San Javier Municipio al 1935 Int. 4519 o por el 4569 2018.
- Nuevo Berlín Municipio al 1935 Int. 3511.

Recordamos que se continúa trabajando con oficinas cerradas por medidas sanitarias vigentes.



RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL



Nuevo Berlín



02/06/2021

El Intendente junto al Ministro de Defensa presenciaron las maniobras militares.



El Dr. Omar Lafluf y el alcalde Hernán Godoy, fueron recibidos por el Ministro de Defensa Nacional, Dr. Javier García; el Capitán de Navío Pablo Calvo, Comandante de la Flota y el Capitán de Fragata Sebastián Santos, Jefe del Estado Mayor.

En la oportunidad, la comitiva recorrió los ejercicios militares que desarrollaron diferentes componentes del Ministerio de Defensa en la costa local y las islas del río Uruguay.

La Operación “Río Revuelto 21” como se le denomina, implica el despliegue de 4 barcos, 2 aviones, 1 helicóptero, 4 lanchas rápidas, 8 botes neumáticos, equipos terrestres y decenas de efectivos.

Para el mes de agosto, se planifica la ejecución de las maniobras militares bajo el nombre de ACRUX, teniendo el mismo escenario natural para el desarrollo, en el que participan componentes nacionales de la fuerza, como también de países vecinos, que envían elementos para participar activamente o bien como observadores en otros casos.



Nuevo Berlín



02/06/2021

Diversas tareas de mantenimiento se desarrollaron en la localidad.



Personal de Servicios Municipales, como también del programa Oportunidad Laboral, fueron distribuidos con el fin de atender varias áreas.

El capataz general Hugo González, creó varios equipos, de pocos integrantes cada uno, para tareas de poda, barrido, bordeadoras, recolección no domiciliaria entre otras tareas.

La idea es hacer un shock de limpieza y acondicionamiento en la villa.



Paso de la Cruz



02/06/2021

Importantes trabajos de limpieza se harán en Paso de la Cruz.



El Director de Descentralización, Francisco Cresci, informó que el equipo que está rotando por las localidades del interior del departamento estará trabajando en Paso de la Cruz.

En esta oportunidad, las intervenciones se realizarán en Villa María y luego en General Borges. También estarán participando, en los trabajos de limpieza, aquellas personas que ingresaron a través del programa Oportunidad Laboral.

Cresci dijo que el cronograma de trabajo proseguirá en Menafra, Bellaco y Pueblo Sauce.



Paso de los Mellizos



02/06/2021

Acondicionamiento del Salón Comunal de Paso de los Mellizos.



Actualmente se finalizó con la reparación del tejido perimetral del salón, lo que posibilitará que los animales no puedan ingresar al predio.

Se acopia material para reparar nichos.



Horacio Prieto, de la Dirección de Descentralización, dijo que se está trabajando en forma coordinada con la Dirección General de Obras, para iniciar con los trabajos de restauración de nichos en el cementerio de Paso de los Mellizos, cuidando el diseño arquitectónico original. Prieto informó que la Intendencia dispone de personal capacitado para realizar esta tarea.